

Les globe-trotters en Asie

*Xavier et Nathalie poursuivent leur périple à travers le monde.
Les imprévus et les heureuses surprises font partie du voyage.*

Après l'Amérique du sud, la Malaisie et la Thaïlande, les Mathaliens Nathalie Baudrit et Xavier Boulet-Bénac poursuivent allègrement leur périple "mondialiste". A Phuket, ville désormais célèbre à cause du tsunami, quelle n' a pas été pas leur surprise d'assister à des sons et lumières de rites sexuels en toute liberté, le tout comme le souligne Xavier « dans un lot de fric à gogo ».

Reprenant leur route, ils ont été accueillis chez des moines bouddhistes. Là, ils ont partagé la vie du monastère, pendant une semaine, en compagnie de deux jeunes moines Art et Chang. Lèver à quatre heures du matin, deux repas par jour et participation à toutes les prières et cérémonies. « La vie nous a semblé douce et convivia-



Nathalie et Xavier Boulet-Bénac ont été accueillis par des moines bouddhistes. (photo DR)

le. Mais le danger était de se transformer en petits Bouddha, voire en petits boudins, tant ils nous gavaient de nourriture ! »

Après le plaisir et la méditation,

un petit tour du côté des Khmers rouges, au Cambodge. Avec quelques rappels de la période 1975-1979 où la famine sévissait et la population était exterminée au nom des "grands principes" marxistes-léninistes ! Ils ont visité une ancienne prison transformée en musée « des pires horreurs que l'Homme puisse commettre ». De plus, nul ne sait si l'argent des entrées ne revient pas, directement ou indirectement, aux Khmers rouges toujours présents au gouvernement. Un comble!

Après le Cambodge ? La Birmanie ou le Laos, autres pays des sourires... Quel périple tout de même! De quoi avoir des fourmis dans les jambes.

Pierre GIRARD.